



(Roma)

Le RCPA en 3 mots :

FAMILLE
RESPECT
JEU

Des moments marquants :

Fracture de la tête de l'épaule dans un match face à Clisson lors de ma première année (3ème match).

Mon premier match en seniors avec beaucoup d'émotion car c'était mon retour au club après 2 ans.

Une anecdote :

Ma première soirée avec les seniors (j'étais junior). C'était la soirée de Noël. J'ai vu des glissades dans le club house avec de la mayonnaise.

LE BRUN ROMARIG

Entraîneur M16 et joueur sénior

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Mon parrain a fait partie du club et, du coup, cela me semblait logique de venir ici. Je connaissais le club via mon père.

Quelle est ta plus grande fierté ?

D'entraîner les plus jeunes et mon premier essai en seniors contre Saumur lors de mon deuxième match.

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Clément Blais pour son engagement au sein du club et pour toutes les activités qu'il fait (arbitrage, entraîneur, joueur et vie du club).

Stéphane Grassignoux qui a été mon entraîneur en M-16. Il m'a appris énormément de choses. Lors du dernier match, il y avait énormément d'émotion car c'était son dernier match en tant qu'entraîneur.

